

DJK Marktsteinach

Ein Vereinsausflug:

der DJK ging an den romantischen Rhein. Abfahrt war um 6.00 Uhr am DJK-Sportheim in Marktsteinach, Richtung Koblenz. Eine interessante Stadtführung brachte uns die Geschichte von Koblenz näher. Anschließend war es jedem Teilnehmer selbst überlassen, eine kleine Shopping-Tour oder Einkehr in Koblenz zu hatten. Danach ging es bei schönem Wetterzu einer einstündigen Schiffsrundfahrt auf Rhein und Mosel ums Deutsche Eck herum. In Boppard stand eine Kaffeepause auf dem Programm, bevor das Hotel in Bingen, direkt an der rechten Rheinseite, gegenüber von Rüdesheim gelegen, angesteuert wurde. Dort war das Abendessen gebucht und der Rest des Abends stand zur freien Verfügung.

Am 2. Tag ging es über Mainz nach Rüdesheim in die Stadt des Asbach Uralt und der Drosselgasse. Anschließend ging es weiter, am Rhein entlang durch das romantische Tal der Loreley bis nach St. Goarshausen und weiter auf den Loreleyfelsen mit seinen beeindruckenden Ausblicken auf den Rhein und den nicht abreisenden Schiffsverkehr. Der absoluter Höhepunkt an diesem Wochenende waren die Weinfeste in St. Goar und St. Goarshausen mit dem "Lichterspektakel "Rhein in Flammen" am Abend. Von der Burg Katz bei St. Goarshausen, der gegenüberliegenden Ruine Rheinfels bei St. Goar und von zwei Fähren im Rhein stiegen die Feuerwerke auf. Fantastisch, phänomenal sind nur zwei Ausdrücke, die das Spektakel aber auch nicht vollständig beschreiben. Man muss so etwas gesehen haben. Am letzten Tag stand der Besuch der Bundesgartenschau auf dem Programm. Die Köpfe voller guter Eindrücke ging es wieder auf die Heimreise. Mit einer kurzen Abendeinkehr in Weibersbrunn fand der Ausflug 2011 seinen Ausklang. Bilder zum Ausflug können auf der Internetseite www.djk-marktsteinach.de angeschaut werden: Im 2-jährigen Rhythmus bietet die DJK einen Vereinsausflug an. Sind wir gespannt, wo er 2013 hinführt.

Federweißerabend:

Am 08.10.2011 findet ab 19.30 Uhr ein Federweißerabend im DJK

Sportheim statt. Die altbekannten Federweißer-Spezialitäten werden angeboten. An alle Mitglieder und Freunde des Vereins ergeht dazu herzliche Einladung.

Schlachtschüssel

am 29.10.2011,17.30 Uhr im DJK Sportheim

Die Anmeldeliste liegt im Sportheim aus. Die Schlachtschüssel kostet 11,-Euro pro Person und der Betrag soll bei der Anmeldung bezahlt werden. Die Teilnahme ist begrenzt auf 50 Personen.